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第３９回目黒区教育委員会定例会会議録 

開催年月日  平成２９年１０月１７日 

開催場所   教育委員会室 

出席委員       教育委員会教育長        尾 﨑 富 雄 

教育委員会教育長職務代行者   笹 尾 敦 夫 

教育委員会委員         中 山 ひとみ 

教育委員会委員         後 藤 幸 子 

教育委員会委員         櫻 井 道 雄 

 

出席職員       教育次長            野 口   晃 

           教育政策課長          山野井   司 

           学校統合推進課長        増 田   武 

           学校運営課長          村 上 隆 章 

           学校施設計画課長        照 井 美奈子 

           教育指導課長          田 中   浩 

           教育支援課長          酒 井   宏 

           統括指導主事          寺 尾 千 英 

           統括指導主事          古 舘 秀 樹 

           生涯学習課長          馬 場 和 昭 

           八雲中央図書館長        石 松 千 明 

 

書記                         小野塚 幸 隆 

山 東 隆 博 
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（議事日程） 

日程第１  報告事項   金沢市教育委員会の行政視察について 

日程第２  報告事項   学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果

について 

日程第３  報告事項   教育委員会名義の使用承認状況について 

 

 資料配布 

 ・放射性同位元素を含む排水の漏れについて（放射線総合センター大岡山

放射線実験施設） 

 ・目黒区教育委員会いじめ問題対策委員会及び目黒区いじめ問題対策連絡

協議会会議録 
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（午前１０時２５分開会） 

 

○教育長   第３９回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。本日の欠

席委員、欠席職員はございません。署名委員は笹尾委員です。 

       ただいま傍聴の申請がありましたのでお諮りします。傍聴を許

可したいと思いますがよろしいでしょうか。 

 

     （各委員同意） 

 

○教育長   それでは、傍聴を許可することといたします。 

       なお、以後の傍聴の申請はその都度許可することとし、委員の

皆様にはお伝えすることはいたしません。 

それでは日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  金沢市教育委員会の行政視察について） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○教育長   金沢市と目黒区との友好都市提携の協定の調印式が、１０月２

８日土曜日に行われます。教育委員会からは私が出席させていた

だきます。幅広く教育交流、芸術・文化・スポーツ等を通じた教

育交流も、今後、検討していくことになろうかと思っております。 

       これによって、気仙沼市、角田市、金沢市との交流が大きな三

本柱になっていくと思っております。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  学校給食使用前食材等の放射性物質検査の結果について） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第３を議題とします。 

 

（日程第３  教育委員会名義の使用承認状況について） 
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○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○教育長   右側に承認日があります。１番目は、８月３１日に承認してい

ます。承認日が８月中の分は、９月には報告できたわけです。そ

の点をどう考えていますか。 

○説明員   承認した翌月に、前月分の承認を報告しているものでございま

す。本来であれば、９月に報告すべきものであり、今回は失念し

ておりました。大変申しわけございませんでした。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

   資料配布 

 ・放射性同位元素を含む排水の漏れについて（放射線総合センター大岡

山放射線実験施設） 

 ・目黒区教育委員会いじめ問題対策委員会及び目黒区いじめ問題対策連

絡協議会会議録 

 

○教育長   以上で本日の定例会を閉会いたします。 

 

（午前１０時３８分閉会） 

 


